
  

NOTA DE PRENSA Nº 070 
  

A iniciativa de la congresista Esther Saavedra 
FUNCIONARIOS DE CONTRALORÍA INFORMAN SOBRE ACCIONES DE 

CONTROL EN SAN MARTÍN 
  

Moyobamba, 25 de abril de 2012.- Ante el reiterado pedido de la población 
sanmartinense para conocer sobre las acciones de control que viene 
desarrollando la Contraloría General de la República, la congresista Esther 
Saavedra (GP) realizó tres audiencias con presencia de funcionarios de esa 
institución en las localidades de Picota, Tarapoto y Moyobamba. 
  

Los funcionarios de este órgano de control, señalaron en la provincia de Picota 
que presentaron parte del informe final del caso de corrupción de la gestión del 
anterior alcalde, Cayo Silva García. “El informe final de este examen especial 
ha sido entregado a la Procuraduría Anticorrupción para que proceda a 
trasladar a la Fiscalía y denunciar a las ex autoridades y ex funcionarios que 
han sido encontrados como presuntos responsables de hechos de corrupción”, 
señaló  
  

 De acuerdo a la información proporcionada por el Procurador Público Municipal 
de Picota, Percy Capillo, se realizó una auditoría interna, llegándose a la 
conclusión de que  existe una malversación de fondos en perjuicio de la 
municipalidad que asciende a 1 millón trescientos cuarenta y nueve mil nuevos 
soles. “Existen facturas y boletas evidente y comprobadamente adulteradas, 
por eso es que estábamos a la espera del informe de la Contraloría”, indicó en 
la audiencia el Procurador. 
  

 Contraloría en Tarapoto 

Funcionarios de Contraloría informaron además en Tarapoto sobre las 
acciones de control que vienen realizando sobre el Sistema de Administración 
Tributaria de Tarapoto y sobre el Proyecto Especial Alto Huallaga. Asimismo 
anunciaron que están iniciando la investigación  de diversos casos sobre la 
Universidad Nacional de San Martín, entre los que se encuentra presunta 
sobrevaloración de la construcción de los servicios higiénicos de la sede de la 
universidad en Rioja. 
Al respecto, dirigentes del Sindicato de Docentes de la universidad reiteraron 
sus denuncias sobre la sobrevaloración de la fibra óptica, compras irregulares y 
sobrevaloradas, nepotismo, desviación de recursos a través de la Fundación de 
Desarrollo de la Selva, manejos dudosos de los recursos económicos del 
programa ProJoven y la creación de empresas fantasmas que son proveedores 
del comedor  en esta casa superior de estudios. 
“Esta es la segunda vez que desde mi despacho gestionamos la presencia de la 
Contraloría, hace algunas semanas estuvo en San Martín el Contralor General 
de la República, Fuad Khoury Zarzar, y ahora están presentes funcionarios de 
esta institución en tres provincias. Buscamos crear espacios que permitan 
recibir y recepcionar de los propios ciudadanos las observaciones y denuncias 
que tienen sobre el manejo de los recursos públicos. Todos los exámenes 
especiales que realiza la Contraloría deben de ser puestos de conocimiento 



público en los aspectos que se puedan, lo que no puede suceder es que sean 
documentos oscuros secretos y que nunca se pongan en práctica”, afirmó la 
legisladora sanmartinense. 

En Moyobamba. 

  

En la provincia de Moyobamba los funcionarios de la Contraloría presentaron 
un informe, sobre las acciones de control que vienen realizando en los casos 
de corrupción. Respecto a las denuncias sobre el Puente Motilones anunciaron 
que la semana que viene, estarán presentando un informe de Veeduría que 
vienen realizando. 

  

Además anunciaron los  representantes de la Contraloría, que a partir del mes 
de agosto, iniciaran un proceso especial   de investigación al Proyecto 
Especial  del Alto Mayo (PEAM) ante las denuncias de presunta corrupción que 
 se habría dado en la gestión anterior.  

  
“Hemos terminado con estos informes en Moyobamba, dando a conocer sobre 
lo actuado por la Contraloría hasta este momento. Respecto a la Universidad 
Nacional de San Martín, estaremos presentando un proyecto de Ley para 
reorganizarla y evitar que se siga cometiendo presuntos actos dolosos que solo 
perjudican a nuestros jóvenes universitarios” puntualizó Saavedra Vela.  
  

 Para su difusión. 

 

  

  

 

  

 

 



 

 
 


